

## Katholische Korrespondenz

Die "Katholische Korrespondenz" war eine Presseagentur mit Sitz in Münster, die 1922 gegründet wurde. Ihr Herausgeber war Friedrich Muckermann SJ. Der "Katholischen Korrespondenz" war auch eine Film- und Rundfunk-Korrespondenz angegliedert.

### Literatur:

GRUBER, Hubert, Muckermann, Friedrich, in: Neue Deutsche Biographie 18 (1997), S. 258-260, in: [www.deutsche-biographie.de](http://www.deutsche-biographie.de) (Letzter Zugriff am: 11.11.2013).

GRUBER, Hubert, Friedrich Muckermann S.J. 1883-1946. Ein katholischer Publizist in der Auseinandersetzung mit dem Zeitgeist (Veröffentlichungen der Kommission für Zeitgeschichte B 61), Mainz 1993.

LOESCH, Werner, Wesen und Bedeutung der Korrespondenz in der Publizistik, Dresden 1939, S. 61 f.

Notes and Comment, in: The Catholic Historical Review 8,3 (1922), S. 416-474, hier 464 f., in: [www.jstor.org](http://www.jstor.org) (Letzter Zugriff am: 05.08.2014).

### Empfohlene Zitierweise:

Katholische Korrespondenz, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 11074, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/11074](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/11074). Letzter Zugriff am: 07.05.2024.